



FWH im September 2016

Betr.: Bekleidungs- und Ausrüstungskonzept Jugendabteilung

Liebe Trainer. Eltern und Jugendspieler,

der Jugendvorstand des SV Rot-Weiß Hütte hat beschlossen ein Bekleidungs- und Ausrüstungskonzept zu erlassen. Ziel dieses Konzeptes ist es, das Erscheinungsbild der Jugendabteilung zu vereinheitlichen.

Hintergrund: In der Vergangenheit wurden durch die einzelnen Jugendmannschaften immer wieder Bekleidungs- und Ausrüstungsgegenstände unterschiedlichster Ausrüster beschafft, hierdurch ist keine optische Einheitlichkeit in der Jugendabteilung zu erkennen.

Ein einheitlicher Auftritt erhöht den Wiedererkennungswert, steigert die Verbundenheit zur Jugendabteilung und verleiht dieser im Allgemeinen einen professionelleren Auftritt in der Öffentlichkeit.

Wesentliche Neuerung ist, dass die Bekleidungs- und Ausrüstungsgegenstände zukünftig ausschließlich vom Verein beschafft werden, nur dadurch kann das einheitliche Auftreten der Jugendabteilung gewährleistet werden. Bekleidungs- und Ausrüstungsgegenstände der Erstausrüstung werden gegen Zahlung einer moderaten Abnutzungsentschädigung leihweise an die Jugendspieler ausgegeben und sind bei Abmeldung aus dem Verein an den Verein zurückzugeben. Alternativ können die Bekleidungs- und Ausrüstungsgegenstände bei Bestellung über den Verein auch zu vergünstigten Sammelbestellpreisen gekauft werden. Diese so erworbenen Artikel gehen dann in das persönliche Eigentum des Käufers über.

Damit zukünftig nicht jede Mannschaft, wie in der Vergangenheit üblich, eigene Ausrüstungsgegenstände (Trainingsanzug, T-Shirt, Tasche, Jacke) beschafft die diesem Konzept zuwider laufen ist es natürlich notwendig, dass alle Beteiligten über die zukünftige Verfahrensweise informiert werden. Das Verfahren gilt auch bei eventueller Sponsorenunterstützung.

Der Jugendvorstand